
Subject: @ strechy
Posted by arthur on Tue, 04 Dec 2007 16:19:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie groß sind die Entnahmenadeln?
Wie groß wird der Entnahmebereich sein?
Größere Flächen bedeuten eine wesentliche bessere Verteilung der FU’s bei der
Entnahme, sind (Entnahmebereiche) nach der OP aber auch wesentlich auffälliger.
Kleinere Flächen sind hinterher weniger auffälliger, aber es besteht die Gefahr der
Ausdünnung. 
Wann willst du wieder ‚gesellschaftsfähig sein’? Wird der Empfängerbereich rasiert?
Hast du Vorher / Nachherbilder einer FUE Behandlung durch transmed gesehen?
Seit wann wird FUE bei transmed praktiziert?
Wo wurden die Ärzte ausgebildet?

Haardichte hinten 65? Das ist nicht gerade viel. Da würde ich sehr sparsam mit den Haaren
umgehen.
Haarfarbe und Haarstruktur würden sich wohl sehr gut eignen. Blablabla. 

Der FUE Patient hat den großen Vorteil, dass er bei einer misslungenen OP normalerweise
nicht verunstaltet ist. Im schlimmsten Falle sind die Haare nicht angewachsen und das Geld ist
weg. Diesen Vorteil nutzen aber auch die Ärzte. Man kann sich ja mal versuchen und die FUE
probieren. Wie willst du hinterher die angewachsenen Haare zählen. Geht nur bei einer
Vollglatze.

Du hast geschrieben, dass du max. € 3500 zur Verfügung hast, dann hat sich diese
Geschichte doch eh erledigt?!
. 
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